

Pressemitteilung für die 48. KW 2014

1.) Stephan Kochems erhält den Ehrenamtspreis 2014 des Fußballkreises Rhein/Ahr

Stephan Kochems heißt der Ehrenamtspreisträger 2014 des Fußballkreises Rhein/Ahr. In einer mit vielen Verbands- und Vereinsvertretern sowie Politikern gut besetzten ‚DüNaLü-Halle‘ in Dümpelfeld ehrte der Fußballkreis Rhein/Ahr viele Persönlichkeiten des Sports.

Für außergewöhnliche Leistungen wurde erstmals ein Vertreter der Sportfreunde Monreal/Reudelsterz, Stephan Kochems, nominiert.

Seit seiner Kindheit ist Stephan seinem Heimatverein treu, selbst als er selbst in höheren Klassen aktiv war. Als der Verein kurz vor der Auflösung stand, übernahm er den Posten des Schriftführers und versteht es seither, zum Mitmachen und Mithelfen zu motivieren. Dabei geht er selbst immer mit bestem Beispiel voran. Als ein 39-jähriges Vereinsmitglied von einem schweren Schicksalsschlag getroffen wurde, war es für den zweifachen Familienvater selbstverständlich, dem langjährigen Vereinskollegen und dessen Angehörigen in den nun folgenden schweren Monaten beizustehen. Es war auch Stephans Idee, im Rahmen der Sportwoche ein Benefizspiel zu organisieren, und auch weiterhin den motorisch und sprachlich immer noch beeinträchtigten Kollegen zu unterstützen.

Diese außergewöhnlichen Leistungen überzeugten letztendlich die Jury und so konnte er sich hauchdünn gefolgt von 5 weiteren Nominierten durchsetzen.

Die Sportfreunde sind stolz auf dich, Stephan!

Nähere Infos hierzu findet man auf der Homepage der Sportfreunde: www.sportfreunde-monreal-reudelsterz.de.